



成沢っ子

令和5年11月1日 第7号



教育目標 夢の実現に向けて 生き生きと学び、高め合う成沢っ子の育成

「なごむ心」

～サザンカの花言葉～

校長 熊谷 智仁

問題「サザンカの前産国は・・・？」

鎖国の時代に唯一外国に開かれた場所である長崎出島のオランダ商館が舞台です。とあるオランダ人医師が、日本で咲いている美しい花をふるさとオランダに持ち帰りました。祖国でもその花が人気になり名前を日本に問い合わせたところ「サザンカ」と判明しました。たちまち「サザンカ」の名前が世に広まり学名となりました。つまり和名がそのまま学名になったわけです。 答え「サザンカ」は日本原産の花木です。

過日、中休みにブランコで遊んでいる子ども達の様子を見ていると、1年生の女の子が「誰か。ブランコ かーしーてえー」と歌でも歌っているように何度も声をかけました。すると2年生の女の子が、これまた「いーいーよおー」と同じ口調で答え、ブランコを譲っていました。この雰囲気成沢小学校です。心が和みました。

11月になり、朝晩は肌寒さを感じ、日中は爽やかで空が高く、何をするにも絶好の季節となりました。廊下には児童一人一人の思いの詰まった絵画が展示され、教室からは歌声や合奏の音色が聞こえてきます。月末には、年度初めにお知らせしましたとおりに本年度2回目の保護者面談が計画されています。普段お電話等ではお話しできない内容について、短い時間ではありますがお話を深め、お子さまのための有意義な面談にしようと教職員一丸となって取り組みます。よろしくお願いいたします。

創立150周年記念音楽会に向けては、地域のボランティアの方々のご尽力で素晴らしい装飾が作成されました。また、来春に向けて花壇の整備や苗の移植にも地域の方々のお力をいただいています。心から御礼申し上げます。今後とも、ご理解ご協力、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

【5年生】西山研修所で宿泊学習

10月11・12日(水・木)に、5年生が宿泊学習を行いました。キャンドルサービスやレクリエーションなどでは、実行委員が中心となり、楽しく充実した活動ができました。みんなで作ったカレーライスの味は、最高でした。



【2年生】もっとなかよし町探検

10月24日(火)に、生活科の学習で、2年生が学区内の町探検に出かけました。保護者や地域サポーターの皆様のおかげで、安全に学習することができました。児童は、グループに分かれて、交流センターや郵便局、産業支援センターなど地域の施設を楽しく見学し、質問していました。



【3年生】バスに乗って、工場見学



10月5日(木)に、3年生が日立グローバルライフソリューションズに、社会科の学習で工場見学に行きました。工場についてのスライドを見せていただいたり、洗濯機の生産ラインでは、担当の方に丁寧に説明をしていただいたりしました。成沢停留所からバスに乗り、公共交通機関のマナーも学ぶことができました。初めてバスを利用したという児童も多く、緊張した表情でした。

地域サポーターの皆様、ありがとうございました



10月27日(金)に、地域サポーター4名の方が、花苗の植え替え作業をしてくださいました。まだ小さなパンジーやビオラの苗をポットに植え替える作業です。苗の根を傷めないよう植えなければならないので、難しいですが手際よく植えてくださいました。ご支援ありがとうございました。花いっぱい成沢小学校になりますように・・・。

11月2日(木)創立150周年記念音楽集会 お待ちしています

○ 開会式・全員合唱 (9:25)

【第1部】(9:40~10:20)

- ① 1・2年生の発表 「アイアイ」「会えてよかった」
- ② 3・4年生の発表 「ゆかいな木きん」「ミッキーマウス・マーチ」「赤いやねの家」
- ③ 5・6年生の発表 「キリマンジャロ」「木星」「夢の世界を」
- ④ 合奏団の発表 「『名探偵コナン』メインテーマ」

【第2部】(10:35~11:15)

- ① KEIKO・ASAMI・YOKOによる音遊びユニット「トライアングル」
「黒鍵のエチュード」他
- ② 多賀中吹奏楽部「銀河鉄道999」他
- 閉会式 (11:15)



